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 あけましておめでとうございます。今年もむつ総合病院をよろしくお願いいたします。 

 

 去年の今頃は国家試験の勉強をしていたような･･･。今年は医師 1年目として、いろいろ

と学ぶことが多い 1年でした。あと 3ヶ月すると後輩が入ってくると思うと、1年間本当に

あっという間だったなと思います。 

 

 現在、内科をローテートしています。当院は内科・循環器内科に分かれており、神経内

科や糖尿病内科は外来で大学の先生が診療しております。そのため、当院内科は common 

disease から稀な疾患まで様々な患者さんがいらっしゃいます。一つの症例について勉強す

ると奥が深く、患者さんから学ぶことも多いです。 

 

 救急日直終わりで記事を書いていますが、最近は腸炎の方が多いような気がします。手

洗いうがいは大事なのでぜひ行いましょう。 

※⽇記の作成⽇と当ページへの掲載⽇は異なる場合があります。 


